



Bündnis 90 / DIE GRÜNEN
im Ortsbeirat
Mainz-Altstadt

Anfrage zur Ortsbeiratssitzung am 24. April 2024

Unzulässige Lagerung Gelber Säcke in Fußgängerzone

Dieser Baum in der Betzelgasse (nahe C&A) wird häufig mit größeren Mengen Gelber Säcke zugestellt (siehe Bild), die nicht erst am Abend vor der Abholung (was zulässig wäre), sondern bereits länger davor oder danach unzulässig an dieser Stelle gelagert werden.

Wir fragen daher die Verwaltung:

1. Sieht die Verwaltung eine Möglichkeit, die Verursacher zu ermitteln und mit entsprechendem Bußgeld zu belegen? Falls nein, können die Säcke dann **zeitnah** von der Firma Knettenbrech-Gurdulic abgeholt werden? Falls nein, warum nicht?
2. Sieht die Verwaltung in der Installation einer Rundbank um den Baum, die auch noch den positiven „Nebeneffekt“ hätte, dass sich Menschen dort hinsetzen und ausruhen können, eine Lösung, die die Vermüllung verhindern könnte? Falls nein, warum nicht?

Renate Ammann
Bündnis 90/DIE GRÜNEN

